

Viel zu viele Kinder und Jugendliche sind durch die Corona-Maßnahmen geschädigt:

- Kinder konnten durch die Maskenpflicht ihr Immunsystem nicht aufbauen und sind jetzt häufiger krank
- Kinder wurden durch Maskenpflicht, abgesperrte Spielplätze und Kontaktverbote gehindert, soziales Verhalten zu lernen
- Kinder konnten durch Distanzunterricht das Lernpensum nicht schaffen
- Kinder und Eltern wurden in die Wohnung verbannt, es gab Streit und Gewalt. Viele Kinder sind depressiv
- Kinder sind durch „Impfungen“ dauerhaft geschädigt oder sogar gestorben
- Jugendliche, die sich nicht „impfen“ lassen wollten, wurden von Lehrern und Lehrerinnen gemobbt

Die Profiteure freuen sich darüber, dass so viele Bürger bei der Umsetzung der Corona-Maßnahmen so gehorsam mitgemacht haben, denn sie haben Milliarden verdient. Und weitere Maßnahmen sind geplant:

- Bargeldabschaffung
- Gesundheits-Zertifikate für jeden Bürger (Reisefreiheit ade!)
- Überwachung durch Kameras mit Gesichtserkennung
- Kontrolle der individuellen CO₂-Emissionen
- Die nächste Pandemie namens „katastrophale Ansteckung“...

Machen Sie nicht mehr mit!

Fordern Sie Beteiligung der Bürger an politischen Entscheidungen.

Fordern Sie von Ihren Politikern Mitbestimmung bei allen Fragen, die unser Leben und unsere gesellschaftliche Entwicklung betreffen – unsere Kinder sind das Wert!

Danke für Ihre Aufmerksamkeit!

Kontakt: www.ac-frieden.de/Impressum

Corona- Maßnahmen Juchhu?

Viel zu viele Kinder und Jugendliche sind durch die Corona-Maßnahmen geschädigt:

- Kinder konnten durch die Maskenpflicht ihr Immunsystem nicht aufbauen und sind jetzt häufiger krank
- Kinder wurden durch Maskenpflicht, abgesperrte Spielplätze und Kontaktverbote gehindert, soziales Verhalten zu lernen
- Kinder konnten durch Distanzunterricht das Lernpensum nicht schaffen
- Kinder und Eltern wurden in die Wohnung verbannt, es gab Streit und Gewalt. Viele Kinder sind depressiv
- Kinder sind durch „Impfungen“ dauerhaft geschädigt oder sogar gestorben
- Jugendliche, die sich nicht „impfen“ lassen wollten, wurden von Lehrern und Lehrerinnen gemobbt

Die Profiteure freuen sich darüber, dass so viele Bürger bei der Umsetzung der Corona-Maßnahmen so gehorsam mitgemacht haben, denn sie haben Milliarden verdient. Und weitere Maßnahmen sind geplant:

- Bargeldabschaffung
- Gesundheits-Zertifikate für jeden Bürger (Reisefreiheit ade!)
- Überwachung durch Kameras mit Gesichtserkennung
- Kontrolle der individuellen CO₂-Emissionen
- Die nächste Pandemie namens „katastrophale Ansteckung“...

Machen Sie nicht mehr mit!

Fordern Sie Beteiligung der Bürger an politischen Entscheidungen.

Fordern Sie von Ihren Politikern Mitbestimmung bei allen Fragen, die unser Leben und unsere gesellschaftliche Entwicklung betreffen – unsere Kinder sind das Wert!

Danke für Ihre Aufmerksamkeit!

Corona- Maßnahmen Juchhu?